



■ Vincent Bernhardt et Laureen Stoulig en concert ce soir à l'église du village.

Concert

Domgermain : orgue et chant

Dans le cadre d'un partenariat avec le festival Bach de Toul, l'association des Amis de l'orgue organise un concert orgue et chant **ce samedi à 20 h 30** dans l'église du village. L'organiste Vincent Bernhardt et la soprano Laureen Stoulig interpréteront un répertoire essentiellement centré sur la figure de J.-S. Bach (exception faite de l'Avia Süsse Stille de Händel, compositeur contemporain de Bach, natif de la même région). Des arias extraites de différentes cantates du célèbre compositeur figurent au programme. Orgue et chant alterneront avec des pièces à l'orgue seul (dont une Toccata en ré majeur, Les Quatre duetti, de la messe pour orgue Dritter Teil der Klavierübung, ainsi qu'un extrait de recueil de choral d'Allein Gott (le gloria protestant). Les deux interprètes ont déjà donné

un concert ensemble à Domgermain en 2011. Vincent Bernhardt enseigne actuellement au CRR de Metz dont il est lui-même ancien élève clavier et orgue, ainsi qu'au conservatoire de Lyon et à Stuttgart. Il a collaboré à diverses formations dans de nombreux pays et a créé son propre ensemble sur instruments anciens, qui poursuit notamment une intégrale en concert des cantates sacrées de J.-S. Bach à Lyon. Laureen Stoulig est également ancienne élève du CRR de Metz. Chanteuse d'opéra depuis 2001, elle est titulaire du 1er prix de chant baroque et lyrique à Metz. En 2010 elle a été engagée à l'opéra d'Athènes. Laureen Stoulig a été professeur de chant à la Maîtrise de la Cathédrale de Metz, à la Maîtrise Sainte-Sophie du Luxembourg ainsi qu'à l'école de musique de Yutz. Entrée libre.